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PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O Vereador signatário, nos termos que preceitua o Regimento Interno desta Casa de Leis 
e após manifestação plenária, vem Requerer de V. Exa. o envio de expediente ao Chefe do Poder 
Executivo Municipal, sugerindo ao mesmo que faça um estudo técnico, com equipe e sua 
Secretaria competente, para que possam viabilizar a “ampliação das dependências - 
arquibancadas” do Ginásio de Esportes “Firmo Luiz de Melo Souza”, em nossa cidade. 

 
 
 

N. Termos, 
Pede Deferimento. 
 
 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE INHUMAS, AOS 06 DIAS DO 
MÊS DE FEVEREIRO DE 2023. 

 
 
 
 

                                                                                                                   Adriano Moreira 
                                                                                                                     Vereador/PSD 

 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Tal sugestão se faz tendo em vista que, de acordo com o último senso realizado pelo IBGE 
no ano de 2021, a cidade de Inhumas tinha uma população estimada em 53.655 (cinquenta e três 
mil seiscentos e cinquenta e cinco) habitantes. Nossa cidade, nos dias de hoje, detém o maior 
evento esportivo de toda região, qual seja a MARATONA ESPORTIVA, geralmente realizada no 
mês de Janeiro. Em razão disso, devido ao grande aumento da população e também o carinho de 
toda comunidade para com a Maratona, esse ano passamos por um enorme problema nos jogos 
finas desse evento, pois a comunidade não conseguia assistir aos jogos confortavelmente, devido 
a grande lotação dos espaços daquele ginásio de esportes. 

 

Portanto, para o próximo ano de 2024, estaremos realizando a 43ª Maratona Esportiva 
Inhumense e, viemos então pedir para que o poder público possa viabilizar a ampliação da 
capacidade de lotação daquela praça esportiva, objetivando a que todos possam assistir aos jogos 
de forma confortável. 

 
 

O autor. 


